
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO PREVIMPA 

 
Reunião ordinária Ata nº 13/2017  

 
 

 

 
DATA E HORA REUNIÃO: 09/05/2017 – terça-feira – às 9:30h 

 
LOCAL REUNIÃO: PREVIMPA – Rua Uruguai, 277 - 14º andar 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Renan da Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga, Edson Zomar de Oliveira, 
Fabiane Borges Pavani, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, 

Marilena Ruschel da Cunha, Josane Gauer, Teresinha Casagrande, Álvaro Dion Teixeira, Marisa Ney Santos 
Pinho, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir de Souza Estran, Clarazete 

Gautério de Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira, Alessandra Bocorny de 
Azevedo, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes e Sueli Silveira de Moura.  

 

QUÓRUM: Atendido por maioria simples 
 

PAUTA:  
 

1. Apresentação e aprovação da Ata 12/2017 de 02/05/17  

 
2. Informes:  

 
O conselheiro Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa informou que o SIMPA reuniu com o Prefeito Marchezan, a 

convite deste, para a pauta de contribuição ao processo de Gestão das finanças do Município. Observando-
se ao início do encontro que não estava o Simpa mandatado por assembléia geral para a pauta, embora por 

ali estivessem os dirigentes da entidade dos trabalhadores. Aproveitando a oportunidade, entanto, o 

Sindicato assinalou que havia discordância quanto ao “fluxo de caixa” e que ficava do lado do explicitado 
pela lei de responsabilidade fiscal, pela qual está a folha de pagamento referida em 49%, menos que o 

limite prudencial O Simpa ainda ofereceu ao Prefeito as resoluções de assembléia-geral para a data-base, 
que incluía a oposição aos projetos de acréscimo de 11% para 14% na alíquota previdenciária e de reajuste 

zero aos vencimentos dos servidores. Defendeu a retirada dos projetos do executivo da CMPA e a abertura 

das negociações da data-base.  
 

ORDEM DO DIA: 
  

Relatório do conselheiro Luis Ferrari Borba, parecer nº 07/2017, processo 009.003660.15.6, que tratava da 

prorrogação do contrato firmado entre PREVIMPA/BANRISULCAPITALIZAÇÃO. Parecer 07/2017, aprovado. 
 

Apresentação do parecer 08/2017 sobre a Minuta do Projeto de Lei, que altera a taxa de administração, 
passando dos atuais 2% para 1,5% do valor total da remuneração dos segurados do RPPS. Parecer 08/2017, 

aprovado. 

 

 
                                                                    Luciane Pereira da Silva 
                                                         Presidente do Conselho de Administração 

 
 


